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Dalle ore: 20.45 Alle ore               23.00 

Sede: 
 

PA Salsomaggiore Terme Odv 
 

 
 
 
 

Oggetto: 
 
 
 

Ordine del giorno 
1- Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2- Situazione sinistro ambulanza 
3- Proposte percorsi inserimento nuovi volontari 
4- Organizzazione festa 55° 
5- Modifica modalità di  pagamento fornitori 
6- Varie ed eventuali 

Consiglieri 
presenti  

Antonelli Franco, Barilli Samantha, Bocelli Eleonora, Cantarelli Gianluca, 
Noretti Angelo, Saglia Giovanni, Tuberti Barbara, Ugolotti Federica, Viola 
Maria Antonietta, Zalaffi Luca 

Direttore 
sanitario 
presente 

Dott. Cristina Marosi 

Consiglieri 
assenti 

Frambati Mauro 

Volontari 
presenti 

Caiulo Teodoro, Gatti Valeriano, Valeri Adriano 

Figure 
esterne 
presenti 

Avv. Filippo Borroni 

Sono stati discussi i seguenti argomenti:  

1-  

 
Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Il Consiglio Direttivo approva all’unanimità il verbale della seduta precedente 
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2-  

Situazione sinistro ambulanza 
Cantarelli informa che lunedi 6 marzo andremo a ritirare l’ambulanza nuova. 
Dell’ambulanza incidentata, abbiamo recuperato come già detto, la cellula 
sanitaria. Il resto del furgone che rimane lo ritirerà una ditta di recupero che ci 
corrisponderà una cifra di circa 3.600,00 euro. Noi recupereremo anche le 4 
gomme che ancora sono buone. 
Cantarelli presenta l’avvocato Filippo Borroni il quale è stato incaricato dal 
consiglio di capire se vale la pena aprire una causa. 
L’avvocato informa di avere sentito tutte le parti in campo (assicurazioni) e di 
aver letto il verbale dei carabinieri dal quale si evince la quasi totalità del dolo a 
carico nostro. Dal verbale si evince anche una contravvenzione a nostro carico 
data all’autista. Tale verbale è stato consegnato anche all’assicurazione della 
controparte, che dichiara di aver già risarcito il suo assicurato in quanto noi 
ritenuti responsabili in tutto. 
L’avvocato alla luce di questo ci informa che l’unica possibilità che abbiamo è di 
fare una causa giudiziaria. Molto probabile che questa causa, con le 
informazioni date sopra, la perdiamo e nel caso dovremmo pagare tutte le spese 
degli altri avvocati.  
Il consiglio decide all’unanimità di non procedere.  
 

3-  

 
 
Proposte percorsi inserimento nuovi volontari 
Si decide di istituire un gruppo di lavoro che provi a trovare delle nuove strade 
per inserire i nuovi volontari, non solo come soccorritori con il corso da 100 ore 
ma anche come figure intermedie da volontari trasporto e quant’altro. 
Il gruppo istituito è formato da: 
Barilli Samantha, Gatti Valeriano, Passera Barbara, Saglia Giovanni, Tuberti 
Barbara, Ugolotti Federica, Zalaffi Luca  
Tale gruppo si riunirà per redigere un vademecum che porterà poi in consiglio 
per le dovute considerazioni, variazioni e per l’approvazione. 
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4-  

Organizzazione festeggiamenti 55° di fondazione 
Saglia Giovanni propone per il 9 giugno 2023, data del 1° intervento in 
ambulanza che ha effettuato la pubblica 55 anni fa, di organizzare un evento. 
Inoltre sempre per i festeggiamenti propone di mettere due targhe alle serre, 
previa autorizzazione del Comune, una per i soci fondatori e l’altra per tutti i 
volontari. 
La data ufficiale dei festeggiamenti è confermata per il 17 settembre 2023. 
Per organizzare il tutto viene istituito un gruppo di lavoro che ha come 
referenti del consiglio Cantarelli Gianluca e Antonelli Franco. 
Verrà esposto un foglio dove si invitano i volontari che hanno voglia di 
partecipare all’organizzazione dei festeggiamenti. 
 

5-  

Modifica modalità pagamenti fornitori 
Cantarelli espone l’esigenza di cambiare le modalità di presentazione in banca 
dei pagamenti fornitori. Attualmente per importi superiori a 5.000,00 euro ci 
vuole la firma congiunta del presidente e segretario e questo è specificato 
anche presso la banca Credit Agricole. Questa modalità però ci pone dei limiti 
in quanto non potendo la banca controllare tale modalità sulle procedure on 
line ci toglierebbe la possibilità di operare tramite homebanking.  
Il Consiglio Direttivo all’unanimità delibera di eliminare il vincolo di firma 
congiunta nei confronti della Banca e di stabilire che i pagamenti superiori a € 
5.000 siano autorizzati mediante procedura interna con firma congiunta del 
Presidente e del Segretario sui mandati di pagamento e/o sulle fatture 
relative; l’autorizzazione dovrà essere conservata agl’atti allegata ai documenti 
contabili a cui si riferisce. 
 
 

       6  

 
Varie ed eventuali 
Al fine di perfezionare la cessione dell’ambulanza incidentata il Presidente 
chiede al Consiglio l’Autorizzazione a procedere con la pratica di demolizione 
per esportazione del mezzo ; il Consiglio approva all’unanimità 
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Saglia Giovanni propone per evitare ancora spiacevoli danni ai garage, di 
mettere un semaforo sia dalla parte dei garage nuovi che in quella dei vecchi in 
modo che alla luce verde che vuole dire che la saracinesca è tutta aperta) 
l’autista può procedere a parcheggiare il mezzo 
Il consiglio decide all’unanimità di controllare la fattibilità del lavoro. 
 
Tuberti Barbara propone di chiamare l’ambulanza nuova Salso 12, per un 
motivi contabile sia di bilancio che per agevolare il lavoro dei centralinisti sul 
programma  SicomN5. La motivazione è che avere sempre gli stessi numeri dei 
mezzi complica il lavoro in fase di estrazione dati e quant’altro. 
Il consiglio approva all’unanimità. 
Bocelli Eleonora propone di ritornare alla vecchia procedura  pre-covid e cioè 
prendere le prenotazioni dei viaggi ordinari solo in presenza con l’impegnativa 
da visionare (non verrebbero più prese telefonicamente). 
Il consiglio approva all’unanimità. 
Inoltre Bocelli espone il problema che molto spesso quando i centralinisti 
prendono le prenotazioni la tempistica che viene data per fare il viaggio è 
sempre sottostimata quindi i viaggi si accavallano e i pazienti si lamentano 
perché oggettivamente si fa aspettare tanto. 
Saglia propone di fare una legenda con le mete più utilizzate con indicato il 
tempo minimo che occorre per fare il servizio. 
Il consiglio approva all’unanimità. 
 
Saglia informa che giovedì 9 marzo avrà un incontro con il medico responsabile 
dei medici di famiglia  Dott. Gazzola, il quale a fine marzo lascia l’incarico a 
Salsomaggiore, per cui Saglia dovrà capire chi andrà al suo posto per avere un 
riferimento per le varie problematiche che solitamente abbiamo con i trasporti 
dei loro assistiti. 
Antonelli Franco informa che è venuta la ditta GB Elettromedicali per fare tutti 
i controlli appunto degli elettromedicali, compresi i DAE e da adesso gli 
abbiamo affidato anche il controllo degli impianti ossigeno delle ambulanze. 
Antonelli rende noto che insieme al volontario Zilli Alberto hanno fatto un 
incontro con i volontari del corso 2022. Durante l’incontro hanno cercato di 
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capire le loro impressioni a distanza di quasi un anno dal loro ingresso in 
pubblica. Ne è scaturito che non ci sono particolari criticità, si sono trovati 
accolti nei turni ed è apprezzato l’aiuto del tutor sul turno. Hanno chiesto se 
esiste un aiuto psicologico nel caso di interventi particolari. 
Per questo punto Cantarelli interviene dicendo che in prima battuta è solito 
fare un debreafing con il turno, dopodiché se il problema persiste ci si può 
rivolgere al nostro direttore sanitario che valutando caso per caso potrebbe 
indirizzare verso un supporto specifico con un professionista. 
Ugolotti Federica informa che stiamo finendo la scorta di divise e che quando i 
volontari che stanno facendo il corso attualmente inizieranno affiancamenti 
molto probabilmente non le avremo per tutti. Il problema si crea anche perché 
i volontari dimessi o che si dimettono non tutti riportano la divisa. 
La domanda è se dobbiamo aumentare la cauzione quando si consegna la 
divisa, attualmente è di 20 euro e si potrebbe pensare a 50 euro. Il consiglio 
però non approva. 
Comunque chiede se per quanto riguarda l’acquisto di nuove divise può 
procedere per rifornire il magazzino. 
Il consiglio approva all’unanimità. 
Ugolotti Federica informa che ad aprile farà per l’ultima volta la pulizia delle 
ambulanze, con il gruppo preposto. Sarà l’ultima volta in quanto i mezzi sono 
in una condizione pessima, pochi volontari si dedicano giornalmente alla 
pulizia e non è corretto nei confronti di quelli che lo fanno. Quindi  il consiglio 
da maggio in poi dovrà decidere come risolvere il problema della pulizia mezzi, 
se ritornare ad una ditta che lo faccia con costi molto elevati, oppure trovar un 
modo per sensibilizzare, come più volte negli anni si è provato a fare, i 
volontari al rispetto delle cose comuni. 
Cantarelli Gianluca informa che in accordo con il direttore sanitario Marosi 
Cristina inizierà a fare le visite mediche ai volontari che hanno più di 70 anni 
Cantarelli Gianluca informa che per quanto riguarda la protezione civile il 
referente Robuschi Gianni ha dato le sue dimissioni. Bisognerebbe sostituirlo 
ma al momento non c’è nessun nominativo quindi continua da sola Donati 
Francesca come referente. 
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Cantarelli Gianluca informa che ha avuto un incontro con il responsabile 
dell’associazione Il Faro 23 di Salsomaggiore per organizzare gli Special 
Olympic nazionali che si terranno a maggio nella nostra città. Per l’occasione 
da soli non riusciremo a coprire tutte le manifestazioni per cui come già fatto 
altre volte chiederemo la collaborazione ad altre Associazioni  . 
 
 
Saglia Giovanni informa che per quanto riguarda il questionario che era stato 
messo a disposizione dei volontari e poi portato presso il CsV di Parma, ha un 
incontro verso la fine di marzo con gli psicologi del CsV che hanno visionati i 
nostri questionari e che ci daranno delle indicazioni su dove dovremo lavorare 
per migliorare o consolidare le cose. 
 
Vengono verbalizzati i seguenti ingressi: 
Carpana Giuseppe -  volontario Autista soccorritore 
Parizzi Claudio – volontario Autista pulmini 
 
Vengono verbalizzate le dimissioni d’ufficio di: 
Antonov Andrea-Belforti Marcello-Cecchini Anna-Gatti lorena-Laurini Alice-
Muntianu mirela-Lofoco Eleonora-Cervi Antonietta-Ceccarelli Julie-Virdis Maria 
Grazia- Solimene Vito-Rekab Mohammed-Monciatta Romeo- Loschi Simone- 
Valla Natalino 
 
 
  
 
Alle ore 23.30 il consiglio prosegue a porte chiuse. 
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 Data prossima riunione:   
 

 

Data della stesura del verbale 07/03/2023 

Firma Presidente_______________________   Firma Segretario_____________________ 

 


